
平成２２年第６回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.中尾ハギ子 1.図書館を核とする生涯学習拠

点施設について。 

(1)年間の維持管理費はどの位を見こまれて

いるか。 

(2)年間の図書利用者数をどの位を見こまれ

ているか。 

(3)図書館準備室では今何をされているの

か。又、この準備室を将来どのようになさ

るのか。 

 

2.安河英幸 1.市の資産活用について。 (1)一般広告の掲載について。  

(2)バナー広告について。 

 

 

1.児童・生徒の教育問題について (1)市内の小中学校において、不登校・いじ

めについて各学校において状況把握をし

ていると思うが現状はどうなのか。又、教

育委員会への報告はどの程度あっている

か。 

 

 

2.生活保護の状況について (1)市福祉事務所設置以後の推移について。

(対象人数・世帯・申請等) 

 

 

3.安永友則 

3.若宮コミュニティセンターに

ついて 

(1)今後、総合支所としての機能はどのよう

に考えているか。(行政事務・窓口の計画

等) 

 

 

4.藤嶋 厚 1.政治倫理の向上について。 (1)特別職の役割権限について倫理の向上が

求められている。その目的を達する為の手

段・方法の向上について。 

 

 

1.官公需の活用・受注機会の増大

で地域経済循環。 

(1)地域を元気にする中小・零細業者支援・

仕事おこしを。 

 

 5.和田善久 

2.職員等の公正な職務の執行に

関する条例制定後について。 

(1)市民等からの不当要求について。 

 

 

 

 

 

 



1.財政について。 (1)大型事業が続いているが、維持管理費及

び返済、利息はいくらになるのか。 

 

 6.浜崎稔哉 

2.窓口業務の民間委託について。 (1)窓口業務民間委託によっていくらの人件

費が縮減できるのか。又、業務の内容につ

いて。 

 

 

1.本市の道路行政について問う。 (1)市道の位置付け、種類。 

(2)スマートインターの市道部分の入札につ

いて。 

 

 

2.龍伸砕石の防災について (1)今後の防災工事の計画はどうなっている

のか。又、どうするのか。 

(2)防災工事は誰がするのか。 

(3)今までにかかった防災工事の費用の総額

と詳細。 

(4)なぜ跡地が今の様な状態で放置されてし

まったのか。 

 

 

7.茅野 勝 

3.評価制度とは何か。又、現在の

工事の検査体制。 

(1)評価制度のしくみと、どんなシステムな

のか。 

 

 

1.高齢者がかかえている悩み、相

談又問題をどのように把握し

て解決しているのか。 

(1)若宮コミュニティセンターや図書館を核

とする生涯学習拠点施設などは、高齢者に

とってどのような居場所となるのか。 

(2)福祉バスの利用状況と問題があれば示し

て欲しい。 

(3)民生委員が果たす役割と行政との連携は

どうなっているのか。 

 

 8.中島健三 

2.公共下水道の現状と今後の課

題を問う。 

(1)計画の内容は。 

(2)事業の進捗状況。 

(3)今後の課題は何か。 

(4)課題があればどのように解決していくの

か。 

 

 

 


